

Fecha: 29-06-2024  
Medio: El Sur  
Supl. : El Sur  
Tipo: Noticia general

Pág. : 11  
Cm2: 251,6  
VPE: \$ 605.049

Tiraje: 10.000  
Lectoría: 30.000  
Favorabilidad:  No Definida

Título: **Alcaldes del Biobío alertan por pymes y sectores rurales ante alza de tarifas eléctricas**

## Alcaldes del Biobío alertan por pymes y sectores rurales ante alza de tarifas eléctricas

Alcaldes que conforman la Asociación de Municipios de la Región del Biobío se reunieron ayer para abordar el alza de las tarifas eléctricas que ocurrirá desde julio de este año, por lo que solicitaron al Gobierno ampliar las medidas y tener mayor consideración por la zona.

Cabe recordar que este aumento tarifario ocurrirá luego de mantener los valores congelados

desde 2019, por lo que la actual administración impulsó una Ley de Estabilización de Tarifas Eléctricas que incorpora un subsidio para el 40% más vulnerable de la población.

Alvaro Ortiz, presidente de la Asociación y alcalde de Concepción, indicó que "nosotros apelamos a que se considere nuestra Región. Hemos sido una región azotada por incendios forestales,

inundaciones, diferentes problemáticas. Por una altísima cesantía, con zonas de sacrificio, una Provincia de Arauco cada vez más inestable".

Su par de Chiguayante, Antonio Rivas, señaló que una de las preocupaciones son las pymes. "se deberían ampliar los beneficios. No sólo a lo que ya se ha definido como el sector que va a recibir este subsidio, sino que, insisto, para

las pymes, que generalmente ocupan más de 500 kWh, que es donde se va a expresar con mayor fuerza el pago de una deuda".

El alcalde de Florida, Rodrigo Montero, expuso su preocupación por los sectores rurales, por lo que también solicitó algún tipo de ayuda, sobre todo, porque en la ruralidad el agua es obtenida de punteras que operan con electricidad.



*A partir de julio las cuentas de la luz reflejarán alzas.*